

Knackis türmen aus dem Fenster!

17:36 | 14.09.2008

CHUR – Drei Häftlinge flohen heute aus der Churer Strafanstalt Sennhof. Einer verletzte sich beim Fluchtversuch, die beiden anderen suchten das Weite.

Den Gefängnis-Insassen gelang es, ein Fenster zu öffnen und das Gitter gewaltsam aus der Verankerung zu reissen. Beim anschliessenden Sprung in die Freiheit verletzte sich einer der Knastis am Fuss und blieb liegen. Die beiden weiteren machten sich aus dem Staub – die unverzüglich ausgelöste Fahndungsaktion blieb ohne Ergebnis.

Bei den Flüchtigen handelt es sich um einen Bosnier sowie um einen Serben. Beide sassen wegen mehrfachen Vermögensdelikten hinter Gittern. (SDA/zeb)